



Filtration Group®
Industrial

GREEN TECHNOLOGY

MAKE IT VISIBLE

AUS BLAU WIRD GRÜN

Ab dem 01. Januar 2021 stellen wir unsere Produktgrundierung von blau auf grün um.

Vier Jahre ist es bereits her, dass aus MAHLE Industriefiltration die Filtration Group Industrial entstand. Sichtbar und präsent für unsere Kunden und Partner zu sein ist unser Ziel und wird nicht nur in der alltäglichen Arbeit gelebt, sondern nun auch mit unserer neuen Produktgrundierung in FG Grün!

- Betrifft alle Produkte, die bisher blau grundiert wurden
- Bessere Überlackierbarkeit des FG Grün gegenüber der bisherigen blauen Grundierung

Denn gemeinsam machen wir die Welt...



sicherer



gesünder



produktiver

